

平成20年3月27日

南海電気鉄道株式会社

みさき公園で『春の警察キャンペーン』を開催します

今年も大阪府内で唯一の「赤バイ」など登場！

南海電鉄（社長：亙 信二）が経営する「みさき公園」（園長：川尻龍二／大阪府泉南郡岬町）では、春の特別イベントとして、4月6日（日）に「春の警察キャンペーン」を実施します。

今回で3回目となる同イベントでは、日頃触ることができない警察装備品に触ったり、警察車両と記念撮影ができるほか、泉南警察署が「国際テロ根絶」「サミット財務大臣会議開催」「車上ねらい防止」「春の全国交通安全運動」などに関する広報活動を実施します。

また、岬町消防団の協力を得て、大阪府内では同消防団にしかない「赤バイ」も参加する予定です。

ぜひ、ご家族お揃いでご参加下さい。

詳細は別紙のとおりです。



春の警察キャンペーン（昨年の様子）

別 紙

1.日 時

平成20年4月6日(日)9時30分～12時00分頃まで 雨天中止

*白バイの登場時間は10時00分～11時00分頃まで

2.実施場所

みさき公園芝生広場

3.内 容

警察装備品を着用しての記念撮影。

パトカー、白バイ、レスキュー車両、赤バイなどの展示と記念撮影。

(パトカーと白バイ、赤バイには停車した状態で実際に乗っていただけます)

国際テロ根絶、サミット財務大臣会議開催に関する広報活動として、警察官が、

「テロ根絶」「サミット財務大臣会議開催」と記したティッシュやパンフレットを配布。

「車上ねらいに注意」と記したティッシュや、マクドナルド提供による「ホイッスル」を配布。

「春の全国交通安全運動」の広報活動として、「タオル地のハンカチ」などを配布。岬町の海星幼稚園・園児たちによる交通安全宣言と、泉南市青少年吹奏楽団による演奏。(野外ステージにて実施)

4.参加予定車両

警察車両：パトカー2台、白バイ1台

投光車1台、高性能救助車1台、レスキュー車1台

消防車両：消防車1台、赤バイ3台

5.主 催

泉南警察署

6.協 賛

泉南交通安全協会・泉南警察署管内防犯協会・泉南地域交通安全活動推進協議会

7.協 力

岬町消防団

以上